



Jean-Pierre Janson

Vice-président du Conseil et Fiduciaire

Vice-Chair of the Board & Trustee

M. Janson est conseiller et consultant auprès du chef de la direction et de l'équipe de direction de Patrimoine Richardson Limitée.

De janvier 2005 à décembre 2019, M. Janson était directeur principal et membre du comité exécutif, Gestion du patrimoine nationale, de Patrimoine Richardson Limitée. Auparavant, M. Janson a été directeur général de CIBC Wood Gundy Services Financiers (Québec) inc. (Est du Canada) et il a occupé des postes de haute direction auprès de Merrill Lynch Canada inc. et Midland Walwyn inc.

Il est très actif au sein de la communauté financière, étant administrateur d'Exploration Midland Inc. depuis février 2007, de SIDEX (une société en commandite créée par le gouvernement du Québec et le Fonds de solidarité FTQ) depuis 2015 et de Harfang Exploration Inc. depuis juin 2017.

Mr. Janson is a consultant and advisor to the Chief Executive Officer and management team of Richardson Wealth Limited.

From January 2005 to December 2019, Mr. Janson has been Managing Director and Member of the Executive Committee, National Wealth Management of Richardson Wealth Limited. Previously, Mr. Janson has acted as Managing Director of CIBC Wood Gundy Financial Services (Québec) Inc. (Eastern Canada). He held senior management positions with Merrill Lynch Canada Inc. and Midland Walwyn Inc.

Intensively involved in the Canadian financial community, he holds directorships for Midland Exploration Inc. since February 2007, SIDEX (SIDEX is a limited partnership created by the Québec government, and the Fonds de Solidarité FTQ) since 2015 and Harfang Exploration Inc., since June 2017.